



Evangelischer  
Kirchenkreis  
Steinfurt  
Coesfeld  
Borken

# Pressemitteilung

## Menschen aus der Resignation herausholen

### **Sieglinde Stein arbeitet seit 25 Jahren als Schuldner- und Insolvenzberaterin**

**Coesfeld (Münsterland), 20. September 2016** – Auf eine 25-jährige Tätigkeit beim Diakonischen Werk blickt Sieglinde Stein von der Beratungsstelle für ver- und überschuldete Personen im Kreis Coesfeld zurück. Damit hat sie fast das gesamte Bestehen der Beratungsstelle miterlebt und mitgestaltet.

Seit 1990 ist die Beratungsstelle verantwortlich für die Schuldnerberatung, seit 1998 auch für die Insolvenzberatung im Kreis Coesfeld. Dieser anspruchsvollen Tätigkeit hat sich Stein mit viel Engagement gewidmet. Die bestmöglichen Lösungen für die ratsuchenden Personen zu finden, war ihr ständiges Ziel. Sie sagt selbst: „Mir macht die Arbeit Spaß. Ich freue mich, wenn ich für die Menschen etwas erreichen kann, sie aus der Hilflosigkeit oder Resignation herausholen kann, und wenn ich erlebe, dass sie wieder Mut schöpfen und aktiv an ihrer Situation arbeiten“.

Zum Jubiläum hatten die Kollegen und Kolleginnen ein festliches Frühstück vorbereitet. Der Vorstand des Diakonischen Werkes dankte Frau Stein für ihren unermüdlichen Einsatz und überreichte ihr zu dem Anlass eine kleine Anerkennung.

*14 Zeilen à 78 Anschläge*

**Bildunterschrift:** Der Leiter des Diakonischen Werks Heinz van Goer überreichte Sieglinde Stein eine kleine Anerkennung zu ihrem 25-jährigen Dienstjubiläum. (Foto: Diakonie – Abdruck honorarfrei).

**Bildlink:** <http://bit.ly/2cJw1dM>

**Weiterführende Informationen und druckfähiges Bildmaterial erhalten Sie unter [www.der-kirchenkreis.de](http://www.der-kirchenkreis.de).**

# Pressemitteilung

## Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist der flächengrößte Kirchenkreis auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen annähernd 85.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an 46 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit dem Superintendenten als Vorsitzenden die Geschäfte des Kirchenkreises. Dienstsitz der Superintendentur und der zentralen Verwaltung ist das Kreiskirchenamt in Steinfurt.

## Pressekontakt

Daniel Cord  
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken  
Öffentlichkeitsreferat  
Bohlenstiege 34  
48565 Steinfurt  
Telefon: 02551 / 144-22  
Fax: 02551 / 144-21  
[oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de](mailto:oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de)  
[www.twitter.com/ev\\_kirchenkreis](https://www.twitter.com/ev_kirchenkreis)  
[www.der-kirchenkreis.de](http://www.der-kirchenkreis.de)